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Ar

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Presidente da Câmara,

.foi

que se encontra referenciado no requerimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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do Caminho Real; que é uma área que tem estado debaixo de alguma pressão por força das obras

do saneamento. O que se irá fazer é criar as condições mínimas de circulação, da zona do Hotel

até ao final das casas; disse que ainda não é o estado final da rua, porque a rua não está

alinhada, implicará que se tenha de solicitar algumas cedências a alguns privados, de forma a

que a rua possa ter uma dimensão correta; que se iniciaram as pavimentações hoje, o que irá

melhor muito o acesso dos residentes e para quem nela circula. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Deu nota, que a Rua do Poço em Valado dos Frades continua num ritmo lento, porque nos

encontramos numa fase em que o fornecimento de materiais está complicado. A adjudicação para

esta obra, foi anterior ao verão e que há 30% de material que ainda não foi adjudicado o que

implica um atraso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Para terminar, acrescentou que, chegou um ofício do juiz presidente da comarca para o

Conselho Superior de Magistratura sobre a obra do Tribunal — o projeto do Tribunal — tem vindo

a sofrer vários bloqueios por parte do IGFEJ - O Instituto de Gestão Financeira e Equipamentos

da Justiça — nomeadamente no que diz respeito aos protocolos; que a Câmara nunca prescindiu

de ser "dona" da obra, porque o edifício é antigo, é da Câmara Municipal, o que é um ponto de

honra. Desta vez, o protocolo veio todo certo, alinhado, com todas as questões conversadas em

reunião. Depois da contratação de um arquiteto, e de uma equipa, contratada pela Câmara

Municipal, o pedido do IGFEJ para esta requalificaçã o foi muito exigente, estratosfé rico, porque

o que esta em causa é a requalificação de um imóvel e não a construção de um imóvel novoe que

será perfeitamente normal que o entendimento entre eles e a equipa projetista seja diferente.

Pediu, para  que a  Dra . Helena Pola  enviasse esse oficio para  os Senhores Vereadores, para

terem a noção do que tem sido o alinhamento entre a Presidência da Comarca e a Câmara

Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou de seguida da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, para dar conta no âmbito das

atividades do Município: dia 17 de outubro foi "O Dia Internacional para a Irradicação da
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Pobreza"  —

de outubro, foi "O dia Municipal para a igualdade",

nacional para a igualdade 

.

Homens Rapazes e

assinalado "O dia Mundial da saúde mental",

"Corpo ativo, Cérebro feliz", dirigido

onde  o tema foram os  percurs os  de  vida  no poder loca l, no ambiente  para  mulheres . Para

- S olic itou a  pa la vra o Vereador Orlando

madrugada de 23 para 24, em que houve necessidade de se.

dar re .s pos ta s  a a
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facto e o que hoje existe é um plano de recuperação para a água e para o saneamento previsto em

dezoito milhões de euros, verba essa muito avultada, não sendo fácil implementar esse modelo de

um dia para o outro; que havendo um défice financeiro, quer na área do saneamento e na RSU;

que tem de se pagar a dívida de uma forma responsável. Sobre o processo de concessão, que

acabou por limitar todo o processo, os Serviços Municipalizados, também em grande parte por

causa do Covid-19, tiveram que contrair um empréstimo para fazer face a urgências que eram

preciso resolver, passando por um momento de reestruturação; que se queremos tarifários mais

baixos, temos de ter dinheiro para investir. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O senhor Presidente deu nota, que as reparações foram feitas durante a noite, para que não se

tivesse que cortar a água á população durante o dia, solução sempre a favor da população; que

na manhã de domingo — de 23 para 24 — a água estava restabelecida. Acrescentou que, o

investimento tem vindo a ser feito pelos serviços, nestes últimos oito anos, que não tem vindo a ser

feito na lógica dos dezoito milhões de euros, que é o plano de remodelação da rede de água e

saneamento que está apresentado e que é do domínio público, mas que tem vindo a ser feito. Que

espera que num espaço de um ano ter alguns desses problemas resolvidos, masque há muitos mais

ainda por resolver. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que a otimização dos serviços tem sido uma realidade, desde que entrou em funções no

executivo, que a pandemia obriga a que se olhe ainda mais para esta questão principalmente no

que diz respeito ao deficit de receita, em particular no ano de 2020-2021. Disse, também que, um

conjunto de processos têm vindo a ser tratados no sentido de poder haver redução de tarifários. --

- Usou da  pa lavra a senhora Vereadora Fátima Duarte, que apresentou algumas questões,

nomeadamente: a adjudicação de serviços a uma sociedade de advogados privada, para dar

parecer ao processo 205/19 que tem a ver com a obra da Rua Arte Xávega, que tem um valor de

onze mil euros, o porquê desta consulta, uma vez que a Câmara tem Técnicos competentes nesta

área e noutras áreas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que, gostaria de chamar a atenção do Senhor Presidente, no sentido de que solicitou algumas

respostas na última reunião de Câmara e que ainda não recebeu as mesmas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente, interveio, para dizer que algumas delas respondeu na própria reunião, mas

a Senhora Vereadora Fátima Duarte acrescentou, que o pedido de infórmação sobre os

funcionários que pertencem a todos os sei -viços das três entidades, - Câmara, Serviços

Municipalizados e Nazaré Qualifica, ainda não foi respondida. A Senhora Vereadora, acrescenta

igualmente, que houve outra questão solicitada e não respondida, que tem a ver com os processos

judiciais contra e a ,favor da Câmara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, gostaria de solicitar, alguma Wormação/documentação sobre a aquisição do terreno da

Quinta  do Ca mpo, que va i ser  pa r que de esta ciona mento, pa r a  que possa m ter  a lgum

conhecimento dessa situação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, deu uma nota, quanto á sessões de esclarecimento, que apesar de serem muito produtivas,

necessárias, estejam a ser feitas depois das obras já estarem concluídas e/ou iniciadas. - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação às faltas constantes de água, quis deixar em nota que, apesar de ter ouvido

algumas explicações do Senhor Vereador Orlando Rodrigues, não ouviu falar em soluções, para

o presente e para o futuro, esquecendo as questões do passado; que gostaria de terem a

possibilidade de visitar o depósito de água, que, os equipamentos do âmbito da água, que estão a

dar problemas, são equipamentos antigos, alguns com intervenção, e que já foram substituídos;

que, ou houve falta de investimento por parte da Câmara ou não existe plano; que, espera,

efetivamente que alguma coisa venha a ser feita; que os equipamentos, obsoletos, que não tiveram

qualquer intervenção, continuam a ser usados pela população. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, o que realmente importa é olhar para o futuro e resolver estas falhas do passado. - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente, usou da palavra para respondei; que a Câmara sabe muito bem o que

quer ,fazer para resolver as diversas situações. Deixa, como nota, que a cada rebentamento de

canos com 70 anos, chamaria a Senhora Vereadora para ir ao local verificar a situação, para
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problema dos  concelhos  todos . A Vereadora Fátima Duarte,

exatamente  o que s e  pas s a . Quis , a inda perguntar, s e  os  Senhores  Vereadores  e  o Senhor
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O Senhor Presidente, faz menção ao que já foi feito no Concelho; que quando saírem do

executivo, de certo, irão deixar muito menos problemas e muitas mais soluções, dos que cá

encontraram. Que o município paga a dez, quinze dias, as .faturas, muito menos do que está

estipulado, que seriam trinta dias; que diariamente, do ponto de vista das redes vão-se

encontrando soluções. Que, há uma coisa que dificulta a resolução de algumas situações, que é o

impacto da dívida que ficou do passado. Que o Município, tem hoje, zero, ou perto disso, de

divida a curto prazo. Que a divida do Município é ao FAM. Que tendo havido uma moratória,

nomeadamente aos créditos de habitação, o Estado também deu moratória em 2021 ao município.

Que é preciso o FAA1 emitir um ato legal, para que o Município possa pagai-, ainda este ano, ou

no início do próximo uma parte de capital, que quer pagar — a  isto chama-se resolver  os

problemas! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador Orlando Rodrigues, usou da palavra, para acrescentar que, se não houvesse o

constrangimento da dívida, de amortização de dívida, conseguiriam fazei- mais, apresentar um

plano muito mais concreto e realista. O Município vai necessitar de fazer toda a reformulação,

porque nada estava nos lugares que estão agora — falamos das Águas, RSU's, em que o

saneamento estava incorporado na Câmara Municipal da Nazaré, os RSU's estavam nas mãos de

uma empresa privada; que tudo isto não é fácil de reorganizar, assumir, ao fim de poucos meses a

gestão dos resíduos sólidos urbanos, tivemos que rever a gestão do próprio saneamento e dos

tarifários. É preciso ter em conta, que há decisões do passado que provavelmente terão impacto

no futuro. Ainda, existem lugares onde ainda não foram criadas estruturas de saneamento. As

questões no que diz respeito ao que é preciso fazer, estão identificadas, e que a seu tempo serão

solucionadas. Que o plano delineado é pai -a cumprir! Que podemos . falar também do Ascensor e

das necessidades que existem para que melhore o seu fincionamento em segurança — que já é

seguro, mas que precisa sempre de melhorias. É preciso que se perceba, que estão no Órgão

certo para . fálar destes problemas. Refere, ainda, que se tivessem um deposito de água no

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



Camarção, não teria havido, por causa da reparação dofim de semana passado, nenhum corte de

água, porque o que vem da Paliteira, chegaria a esse depósito. Que esse sistema, terá de ser alvo

de remodelação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Vereadora Fátima Duarte, usou da palavra para dizer que, relativamente ao Caminho Real

que tendo sido classificado como uma zona histórica, não podia ser alterado e quase tinha que

manter tal como está. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra, o Senhor Vereador João Delgado, que efetuou a seguinte intervenção escrita: -

1- Proposta de introdução na ordem do dia de 3 novos pontos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A. Proposta de missiva a enviar ao governo nacional, designadamente à tutela do Mar, tendo em

vista o reforço do apoio à gasolina utilizada na pequena pesca artesanal, ------------------------------

B. Proposta de criação de um "Fundo municipal de apoio à criação artística e Literária" ; - - - - - - - -

C. Requerimento solicitando nova votação do ponto levado à reunião de câmara, de dia 15 de

outubro, sobre a distribuição de Vereadores a tempo inteiro na C M N " , tendo em conta o lapso no

sentido de voto do vereador do PC?, eleito nas listas da CDU; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 - Obras sobre a praça Sousa Oliveira - sessão de esclarecimento em cima no inicio da obra,- a

pertinência desta intervenção e o momento de realização das obras, depois de dois anos de

sacrificios dos comerciantes; É uma obra assim tão prioritária? (quase 500 mil euros); os

comerciantes para além verem cair a receita com estas obras ainda poderão ter despesas

avultadas neste processo; O período de consulta pública, normalmente serve para nos

escudarmos quando não se quer esclarecer e informar os interessados; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 — As questões da segurança na Avenida Vieira Guimarães - ambulâncias "entaladas" no

caminho por via do constrangimento no trânsito na Av. VG; o desvio para a estrada que vai dar à

MIN está a ficar em muito mau estado; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4 — Para quando os redutores de velocidade na aproximação à EBS Amadeu Gaudêncio; - - - - - - - -

5 — A questão de sinalizar as lombas de Fanzalicão para a Macarca; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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6 -  Já resolveram a questão das escadas do Forno D'orca? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

7 - Obras do ALDI - Vários constrangimentos -  os acessos às outras habitações, limitações nos

passeios; agressão completa do ponto de vista o ordenamento urbanístico - para além da

justificação da implementação de mais uma grande Supeifície Comercial na sede de concelho que

não se compreende; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8- Pederneira e os problemas com os dejetos das Gaivotas espantadas do Porto da Nazaré,

alegadamente por intervenção propositada, tendo em conta a introdução de falcões para o efeito;

10- Em que ponto está a obra da rua Arte Xávega; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente, usou da  pa lavra  pa ra .fazer alguns esclarecimentos às questões do

Vereador João Paulo: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, é importante que se perceba que as sessões de esclarecimento surgem no momento no

início das obras, e curiosamente em ambas as sessões de esclarecimento, nada foi levantado

sobre a questão do projeto da Avenida Vieira Guimarães. Acrescentou, ainda, que, esta obra tem

muito mais que uma questão estética. Assim como no que se refere à obra da Praça Sousa

Oliveira. Que são obras prioritárias, com financiamento comunitário. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que sobre a questão da segurança, disse que, na Avenida Vieira Guimarães no que diz respeito

aos veículos de emergência, não tem verificado constrangimentos neste sentido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, sempre que a Câmara é questionada por causa das obras, tem sido feito sempre os

esclarecimentos devidos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, quanto aos redutores de velocidade, na Amadeu Gaudêncio, em constantes reuniões de

Câmara, inclusive na anterior reunião, foi alertado para a necessidade de sinalizar, de aplicar

redutores de velocidade, identificar a aproximação de uma área escolar, à IPE - Estruturas de

Portugal. Que já há algum tempo que é preocupação deste executivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, sobre as lombas de Fanzalicão e da Macarca, vão verificar a sinalização para estas áreas.
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para dar uma resposta clara ao crescente numero de gaivotas  que exis tem no Concelho; que por

A Dra. Helena Pola

- Solicitou a  pa lavra , o Senhor Vereador João Paulo,
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A Vereadora Regina Piedade,

O Senhor Pres idente,

- A senhora Vereadora, Fátima Duarte, solicitou uma resposta ao Senhor Presidente, no que diz

A Dra. Helena Pola, a pedido do Senhor

assessorado juridicamente por uma empresa que se considera bastante competente e que poderia,

muito constante dela e do seu colega Dr. Ricardo Caneco, sobre o desenvolvimento do processo. -

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

- Tendo-s e  ins crito o Senhor Nuno Miguel Matos  Pradiante a  que m foi da da  a  pa la vra ,

- Usou da palavra a Arquiteta Teresa Quinto para dar esclarecimentos que acrescenta que este

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



levantamento tipográfico não estavam de acordo com as áreas pelo requerente apresentadas. - - - - -

- O Senhor Presidente interveio para dizer ao senhor Nuno, que não é a Câmara que está a

colocar dificuldades ao processo, mas há necessidade de se fazer uma avaliação técnica sobre

este assunto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Arquiteta Teresa Quinto, para dizer que, efetivamente nos documentos ora

apresentados, houve uma evolução no processo, nomeadamente no que diz respeito à correção

das áreas, que validou testemunhas; que, no entanto, o parecer técnico continua a ser de

desfavorável, que os documentos entregues não validam as discrepâncias encontradas.

Acrescenta, que o Senhor Nuno poderá, se assim o entender, reclamar para a Câmara da decisão

tomada, e se mesmo assim não ficar satisfeito, a reclamação pode sempre recorrer para as vias

judiciais. Se, essas mesmas vias judiciais validarem a questão dos metros quadrados, tomaremos

esse parecer na apreciação do pedido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente, deu nota de algumas considerações que se encontram anexas ao parecer

desfavorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Inscreveu-se também, o Senhor Júlio Limpinho que disse: que teve algumas dificuldades em

ouvir o que se passa nesta sala onde se estão a fazer as reuniões de Câmara; que uma vez que as

reuniões estão a ser transmitidas em direto, e que não se está a obter a melhor imagem, de

marketing do salão Nobre; perguntou ao Senhor Presidente se está previsto voltar à sala do

edificio da Câmara, porque acha que se terá muito melhor som e imagem das reuniões. E, nada

mais acrescentou. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente da Câmara respondeu, que não concorda quando o Senhor Júlio fala de

falta de dignidade, porque a sala atual das reuniões é perfeitamente digna, foi ali que sempre

aconteceu, há mais de dez ou doze anos, as Assembleias de Freguesia, que reúne condições para

que ali sejam.fèitas as reuniões; que todas as pessoas na sala ouvem perfeitamente o que se lá

passa; que sobre voltar ao salão Nobre, diz que não voltaremos a ter ali reuniões porque é uma
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525/2021 — 12." ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA E 6." ALTERAÇÃO AO

P LANO P LURIANUAL DE INVES TIMENTOS  — ANO 2021

S GECT/2021, da tada  de  2021.10.18,s obre  o as s unto s upra  indicado, que  faz parte  da  pas ta  de

De libe rado, por ma ioria , aprova r, com qua tro votos  a  favor dos  membros  do P a rtido S ocia lis ta ,

526/2021 - LICENCIAMENTO E LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES E AMPLIAÇÃO DE

EDIFÍCIO — AVENIDA VIEIRA GUIMARÃES — NAZARÉ

P re s e nte  o proce s s o n. 0

que .

O Vereador do PCP eleito pela CDU

526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para firmar unia opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda , que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boalé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

527/2021 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO EDIFÍCIO

MULTIFAMILIAR EM REGIME DE PROPRIEDADE HORIZONTAL — PRAÇA MARIA DO

MAR, LOTE 3— NAZARÉ

Presente o processo n.577/19, com requerimento n'.1707/21, de que é requerente Maria Rosa

Antunes Pina, aconzpanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, deférir o pedido, nos termos da proposta de decisão da Chefe da

Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente regressou à reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Ver ea dor  do PCP eleito pela  CDU apresentou a  seguinte

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

documentos pelos técnicos especializados da

declaração de voto que se
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526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos.. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

*

Considerando, por ,fim, que o eleito pela CDU aceita, de os documentos referentes a estes

procedimentos , porque lhe .

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

528/2021 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR E MUROS DE VEDAÇÃO — FONTINHA — VALADO DOS FRADES

Presente o processo 11.0403/20, com requerimento n0

O Vereador do PCP eleito pela CDU

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

529/2021 LICE NCIAME NTO DE UM CONJ UNTO DE DUAS MORADIAS

Pres ente  o proces s o n.0

De libe ra do, por una nimida de , a prova r o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de



1 g CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

O Vereador do PCP eleito pela CDU apresentou a seguinte declaração de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar declaração de voto referente aos pontos 526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por ,fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

530/2021 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES E AMPLIAÇÃO DE UMA MORADIA

UNIFAMILIAR — RUA COSSI, LOTE 3 CASAL MOTA — FAMALICÃO

Presente o processo n.'50/20, com requerimento n'.1608/21, de que é requerente Petra Estther

Octaaf Canneyt, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico

quelaz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar o projeto de arquitetura , nos termos da proposta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



O Vereado r do  P CP  e le ito  pe la  CDU

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim,

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

531/2021 — LICENCIAMENTO DE UMA MORADIA UNIFAMILIAR E PISCINA — LOTE 2

DA RUA DE SÃO TIAGO - NAZARÉ

Presente o processo n.0

quefaz
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O Vereado r do  P CP  e le ito  pe la  CDU

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

profis s ionais

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

532/2021 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES NUM EDIFÍCIO - RUA ADRIÃO

BATALHA S/N — NAZARÉ

Presente o processo n.0

Deliberado, por unanimidade , aprovar o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



O Ve re a d o r  d o  P CP  e le ito  p e la  CDU

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526 e até ao 540 inclusive, nos  seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, porfim,

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

533/2021 — LICE NCIAME NTO DE ALTERAÇÃO/AMPLIAÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR E MUROS DE VEDAÇÃO — RUA ARMELINDO GAL VÃO, N.°99 - REBOLO

— FAMALICA-O

que,faz
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Deliberado, por unanimidade, indeferir o pedido, nos termos da proposta de decisão da Chefe da

Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Ver ea dor  do PCP eleito pela  CDU apresentou a seguinte declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar declaração de voto referente aos pontos 526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

*foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por ,fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

534/2021 — LICENCIAMENTO DE OBRAS DE ALTERAÇÃO E AMPLIAÇA-O — BECO DA

FONTE SANTA - MATA DA TORRE — FREGUESIA FAMA LICÃO

Presente o processo n.'227/21, com requerimento n".1788/21, de que é requerente Patrícia

Alexandra Agostinho Guilherme, acompanhado de inibi -mação técnica da Divisão de

Planeamento Urbanístico que. faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita.

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



Delibe rado, por unanimidade , aprovar o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

O Vereador do  .PCP  e le ito  pe la  CDU

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

da ordem de trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

535/2021 - LICENCIAMENTO DE EDIFÍCIO MULTIFAMILIAR COM DEMOLIÇÃO —

RUA DOS TANQUES/RUA DA FONTE NOVA -NAZARÉ

Presente o processo n.0

.
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Deliberado, por unanimidade, não aceitar as cedências para espaços verdes e equipamentos de

utilização coletiva, mas sim a compensação em numerário. Deliberado, ainda, aprovar o projeto

de arquitetura, nos termos da proposta de decisão da Chefe da Divisão de Planeamento

Urbanístico, garantindo-se a manutenção das muralhas, aí existentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Ver ea dor  do PCP eleito pela  CDU apresentou a seguinte declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar declaração de voto referente aos pontos 526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

. foram apresentados não são suficientes para.formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de sei -viços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe . foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

536/2021 — LICENCIAMENTO DE OBRAS DE ALTERAÇÃO COM CONSTITUIÇÃO DE

PROPRIEDADE HORIZONTAL — RUA GIL VICENTE N. °S 57-A, 59, 61, 63 E 65- NAZARÉ

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



De libe ra do, por una nimida de , a prova r o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, por fim,

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

537/2021 DE UNIDADE

VALADO .DOS  FRADES
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Presente o processo n.°188/20, com requerimento n0.1728/21, de que é requerente Recentebiente,

S.A., acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico que faz parte

da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos da proposta de decisão da Chefe da

Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador do PCP eleito pela CDU apresentou a seguinte declaração de voto que se transcreve:

"O vereador do PP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar declaração de voto referente aos pontos 526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura .feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por ,fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos reférentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

538/2021 — AUTO DE VISTORIA PARA RECEÇÃO DEFINITIVA DE OBRAS DE

URBANIZAÇA-0  - CASAIS DE BAIXO FAMALICA-0

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



De libe ra do,  por una nimida de , o

O Vereador do PCP eleito pela CDU

"O

526 e até ao 540 inclusive, nos  seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

.

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, por .

.favoravelmente es tes  pontos

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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539/2021 — INFORMAÇÃO PRÉVIA — ESTRADA DE SÃO GIÃO — FAMALICÃO

Presente o processo n.°39/21, com requerimento n°.1692/21, de que é requerente Nuno Miguel

Marques Pradiante, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. • - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, emitir parecer desfavorável, nos termos da proposta de decisão da

Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Ver ea dor  do PCP eleito pela  CDU apresentou a seguinte declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar declaração de voto referente aos pontos 526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

,foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem. as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por ,fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos .favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



540/2021 — AUTO DE VISTORIA PARA RECONHECIMENTO DO ESTADO DE

CONSERVAÇÃO DE PRÉDIO URBANO OBJETO DE REABILITAÇÃO - RUA NOVA N.°24

- PEDERNEIRA — NAZARÉ

faz

O Vereador do  PCP  e le ito  pe la  CDU

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526 e até ao 540 inclusive, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Considerando, ainda, que da leitura feita  a  este  procedimento, reconhecemos constarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por.fim,
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da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador da CDU, ausentou-se da sala de reuniões. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

541/2021 — BALCÃO VIRTUAL

O Senhor Vereador da CDU regressou á reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

542/2021 — LEVANTAMENTO DAS MEDIDAS COVID PARA O MERCADO MUNICIPAL

Deliberado, por unanimidade, aprovar, nos termos da proposta da DOMA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

543/2021 — COMPARTICIPAÇÃO PARA MATERIAL PRÉ - ESCOLAR

datada de  2021.10.13, s obre  o as s unto acima referido, que faz parte  da  pas ta  de  documentos  da

Deliberado, por unanimidade, aprovar, nos termos da proposta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

544/2021 —  REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO À FAMÍLIA —  APOIO À

NATALIDADE — APROVAÇÃO DAS COMPENSAÇÕES PECUNIÁRIAS

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



candidaturas assinaladas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

545/2021 - /2021 — MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O GRUPO

DESPORTIVO "OS NAZARENOS " — I OPEN DE TEQBALL DO GRUPO DESPORTIVO

"OS NAZARENOS" — ETAPA DO CIRCUITO NACIONAL DE TEQBALL 2021

0Open de  Teqball do grupo des portivo "Os  Nazarenos  "no dia  6 de  novembro de

2021 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcrita: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

546/2021 — MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O PATINAMAR

NAZARÉ CLUBE — TAÇA DISTRITAL DE PATINAGEM DE LEIRIA — PATINAMAR

NAZARÉ CLUBE 2021

dias 20 e 21 de novembro 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcrita: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

547/2021 — MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O PATINAMAR

NAZARÉ CLUBE — FESTIVAL DE PATINAGEM ARTÍSTICA DO PATINAMAR NAZARÉ

CLUBE 2021
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Presente Informação n°73/SAFD/2021 de 2021.10.18, sobre o assunto supracitado, com vista à

realização do Festival de Patinagem Artística do Patinagem Nazaré Clube, nos dias 17 e 18 de

dezembro 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A presente minuta de protocolo, faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do protocolo de colaboração. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

548/2021 - PROJETO DE PROTOCOLO "NAZARÉ TOW-IN CHALLENGE 2021"

Para apreciação e Votação do Órgão Executivo, presente o projeto de protocolo acima referido

que, ,faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria, aprovar, com quatro votos a favor dos membros do Partido Socialista,

um voto contra do membro da CDU e duas abstenções dos membros do Partido Social

Democrata, que apresentaram declaração de voto, que se transcreve. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Partido Social Denzocrata apresentou a seguinte declaração de voto que se transcreve: - - - - - - -

"Ponto 548/2021 — Projeto de Protocolo "Nazaré Tow-In Challange 2021" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores eleitos pelo PSD, votaram de abstenção neste ponto da ordem de trabalhos da

reunião de câmara do dia 25 de Outubro de 2021 apesar das dúvidas suscitadas relativamente

aos critérios de atribuição do subsidio, com base nos esclarecimentos prestados pela Dr.' _Helena

Pola, chefe de Divisão da DAF que explicou que não havendo critérios específicos para o evento

em causa entende-se aplicar os que estão definidos no regulamento de apoio às associações

desportivas do Concelho da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Para além disso, apesar de acreditarmos que eventos desta natureza trazem alguns beneficios e

retornos económicos para o concelho, não concordamos totalmente com com o va lor

disponibilizado através deste protocolo assinado com a empresa Ocean PT Evenis, SA para a

realiação do evento "Nazaré Tow-In Challange 2021", que pode ascender os 50.000,00e

considerando que todas as Associações e Coletividades do nosso Concelho também têm um papel

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



Decreto -Lei n". 4/2015, de 7 de janeiro, apresentar o s eu voto de vencido, re la tivamente  ao ponto

Tendo em conta  a s  dificuldades .

C0171

referido regulamento ,fi.
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toda a ordem, inclusive contas de gerência, além de terem que cumprir prazos para apresentação

das facturas comprovativas dos custos associados a cada protocolo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Julgamos que será pelo facto de ser utilizado este tipo de protocolo que não aparece no Portal

Base nenhum contrato entre a CMN e a empresa Ocean PT Events, S.A., sociedade anónima, com

sede na Travessa das Piteiras, n.° 19 em Lisboa, pessoa colectiva n°. 510483496, e isso deverá ser

bem explicado e, naturalmente, denunciado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A utilização de um esquema destes para apoiar uma empresa com .fins lucrativos, como é aqui o

caso, leva-nos a ter que admitir que este executivo, além de eventuais ilegalidades no

procedimento, por utilização de regulamento inadequado para um contrato de prestação de

serviços deste tipo, está a criar uma imensa desigualdade de tratamento perante as associações

desportivas locais sem ,fins lucrativos, que, esses sim, têm que cumprir uma enormidade de

exigências para poderem candidatar-se a receberem uns tostões da autarquia, quando, no caso

em análise, essas exigências do regulamento, neste protocolo, evaporaram-se. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

isto é uma clara afronta ao movimento associativo local! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Num contexto de enormes dificuldades para a população e para pequenas e médias empresas

locais a tentarem recuperar dos problemas motivados pela COVID19, este executivo, em vez de os

apoiar com critério e sobriedade, continua a preferir enterrar em empresas de fora mais umas

dezenas de milhares de euros, para somar aos milhões que entretanto já gastou aos longos dos

últimos anos, e que dificilmente retornarão para apoiar quem mais precisa neste concelho. Até

porque, sendo verdade o que referem no documento, este ano não vai haver a enchente que se viu

no ano passado e que originou os problemas de circulação para a população local e as muitas

notícias e outros problemas que bem conhecemos, além do aumento da transmissão do vírus na

comunidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 21/21 Reunião de Câmara de 2021/10/25



Os Eleitos do Partido Socialista apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - -

Hoje  ve mos  um conce lho dife re nte , com uma  e conomia  me lhor, ma is  re s ilie nte  e  ca pa cita da .
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áreas. São opções políticas que tomámos e sabemos que os nossos munícipes entendem e sentem

isso refletido nas suas vidas." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

549/2021 — CONCURSOS INTERNOS DE ACESSO LIMITADO DESTINADO

TRABALHADORES INSERIDOS NAS CARREIRAS DE INFORMÁTICA

Presente Informação n'.504/DAF-RH/2021 de 2021.10.15, sobre o assunto supracitado, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por  unanimidade, aprova  a  aber tura  dos concursos internos, nos termos da

informação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Executivo aprovou, por unanimidade, a introdução de três pontos na ordem do dia da presente

reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

550/2021 — APOIO FINANCEIRO À GASOLINA UTILIZADA NA PEQUENA PESCA

ARTESANAL

Presente proposta do executivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta supracitada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

551/2021 — CRIAÇÃO DE UM FUNDO MUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO

ARTÍSTICO E LITERÁRIO

Presente proposta do executivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta supracitada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

552/2021 — FIXAÇÃO DO NÚMERO DE VEREADORES A TEMPO INTEIRO

Presente proposta de revogação de deliberação tomada em reunião de câmara de 15.10.2021 do

Senhor Vereador da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade, revogar, a deliberação tomada no ponto 495 da Ata da reunião do

dia 15.10.2021, apenas na parte respeitante ao sentido de voto do membro da CDU, que passará

a constar com voto contra, mantendo-se os restantes sentidos de voto, confirme plasmado nessa

ata. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Senhor Presidente da Câmara apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O Partido Socialista foi sensível aos argumentos apresentados pelo membro da CDU, quanto a

este ponto e por isso aceitou nova deliberação relativamente ao mesmo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião o Exmo. Presidente declarou encerrada a

ordem de trabalhos, eram quinze horas e quinze minutos, pelo que de tudo, para  constar , se

lavrou a presente ata, lida em voz alta, que vai ser assinada pelo próprio e pela Secretária, que a

redigiu. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -


